



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 3 de Noviembre de 1936

GLOSAS

El deber del trabajo

Con qué aire de añeja cuestión se presenta éste a del sagrado deber del trabajo. En mala hora hicieron de él vil instrumento de mediatización y conquista. Se ultrajaron sus entrañas, se le violó y violentó, y como una sombra dramática perseguía por doquier al hombre que curvaba sus espaldas ante la máquina o sobre la tierra. La doctrina socialista exaltó el nombre de obrero; pero carente de amplias y altas miras, se encerró en un círculo vicioso y viciado, y no supo dar a ese título conciencia de sí. Un sello de profunda tristeza anegaba los músculos y las mentes. Faltaba resignación y alegría. El trabajo por el trabajo, ¡qué duro materialismo! No encontrar nada más allá de él; las exigencias han de ser infinitas, en continuo aumento y sin embargo nunca pueden verse satisfechas.

Así lo comprendemos nosotros. Y así la Falange, que eleva a deber general, sagrado e ineludible el del trabajo, abre al mundo el sagrado de otra idea que justifique y divinice su necesidad, su obligatoriedad e incluso sus sacrificios. El trabajo es una función valiosa orientada hacia el máximo engrandecimiento de la nación. En la nación vemos un producto de todos: hombres y siglos; todos ofrendamos a ella una gota de sudor y una gota de sangre. Por consiguiente el Estado nacional es la defensa política, la sistematización política, o la forma jurídica, en fin, puesta al servicio de la unidad, la realidad y la integridad patrias. La verdadera historia nos entrega una nación y nosotros logremos, cueste lo que cueste, que cumpla su destino, creando a su imagen y semejanza un Estado que sea molde de sus intereses y de sus aspiraciones. En su seno no habrá, no vivirá quien se excuse del trabajo: primero, porque nadie podrá vivir a costa de nadie; segundo, porque en el caso, aquí imposible, de que algunos se bastaran así sin desplegar esfuerzo, no por eso el Estado dejaría de precisar ese esfuerzo y por tanto, se lo exigiría.

El trabajo no se agota en nosotros ni nosotros nos agotamos en él. Significa mucho más. No produce tan sólo

alimentos cotidianos, sino valores eternos. Mediante el trabajo satisfacemos nuestras necesidades, justificamos nuestra existencia e infundimos al Estado una vitalidad perenne y robusta. A éste acercarse al Estado e integrarle, a éste quererle como cosa propia, como alma de nuestras almas, hay que acostumbrarse. Refiere Herodoto que habiendo preguntado el príncipe Cresos a Sócrates quien era el más feliz de los hombres, respondióle: «Telos de Atenas, que puso todas sus energías al servicio de la felicidad del Estado».

He aquí cuánto alcanza y cómo a todos alcanza el deber del trabajo. Mas si su cumplimiento exige la existencia de medios adecuados a tal fin, el derecho al mismo es también necesario y obligatorio. Ejercitando un derecho se cumple un deber. A uno y otro se los concibe de antiguo como correlativos. Por consecuencia, el Estado Nacional-sindicalista, justo, autoritario y totalitario, procurará que, en virtud de una nueva organización económica, todos dispongan de esos medios a que tienen derecho para la completa realización de sus fines. Por función entendemos la forma de vivir dentro del Estado. Y quien pudiendo y debiendo no la realice, es un cadáver o un despojo. La muerte social y política se cernirá sobre ellos, como en Roma se cernía la muerte civil sobre el esclavo o el incapacitado.

La Falange, desde el primer momento, enfila y extirpa las dos enfermedades de España: el marxismo, planta exótica, internacional; y el señoritismo, flora o fauna muy genuina. Capital y trabajo pueden armonizarse; señorío y trabajo, de ninguna manera.

¡Trabajo! Espiritualicemos esta palabra, ultrajada por unos y despreciada por otros.

Sucursal Sucesores de Victor García
A título de propaganda
ABRIGOS CONFECCIONADOS
CABALLEROS, DESDE
36 PESETAS

Plaza Mayor, 21
Teléfono, 368 Cáceres

Jefatura Territorial de Extremadura ORDEN

Se hace saber a todos los camaradas de la provincia que tengan conocimientos del manejo de ametralladoras, por haber servido en estas secciones, se pasen por las oficinas de primera línea de Falange Española, General Ezponda, 1, con la mayor rapidez posible.

UNIFORMIDAD

Se previene a todos los afiliados a Falange Española, sin distinción, la obligación que tienen del uso de la camisa reglamentaria.

Contra el gobierno francés

Burgos, 3, 4 t.—La situación política en Francia se agrava por momentos, y el Frente Popular de este país, se ve seriamente amenazado.

Con ocasión de celebrarse hoy un Consejo de ministros, se ha hecho saber que el pueblo francés no está dispuesto a ser víctima de la tiranía soviética.

Los periódicos de derecha censuran la pasividad del gobierno ante la propaganda ex-

tremista que se extiende por todo el país, y dicen es necesario adoptar la actitud gallarda de Portugal, que es digna de aplausos y de imitar por todos.

Gran Fábrica de Conservas

La Arenesca

Especialidad en Salmón, Bonito, Anchoas

San Juan de la Arena (Asturias)

Representante en Cáceres:

Francisco Fuentes Lubián

Santa Gertrudis Alta núm. 23

CACERES

No podemos perder tiempo en diferenciarnos entre los que somos y los que no somos

Los éxitos de los rojos

Burgos 3, 4 t.—Las emisoras y los centros oficiales rojos se esfuerzan en proparar noticias dando cuenta de éxitos que no se ven por ninguna parte, con el exclusivo objeto de intentar elevar el ánimo de sus milicianos cada vez más decaído.

Han dicho que ha empezado la verdadera ofensiva y que las fuerzas nacionales son derrotadas en todos los frentes pero principalmente en el sector de Madrid, donde había quedado aclorada la situación en forma tal que se podía asegurar que el intento de asalto a la capital de España no se intentaría realizar.

Dicen que en los frentes de Navalcarnero e Illescas, los facciosos habían sufrido serias derrotas y las fuerzas leales se habían apoderado de muchos pueblos (no decían cuáles), si bien después, por conveniencias estratégicas habían sido nuevamente abandonados, regresando a sus bases de partida ¡Ah ya entendemos!

Después, con su cinismo, hablan de nuevos medios de defensa que les han enviado de Moscú, asegurando que poseen ya una aviación potentísima y unos carros de asalto que servirán sin duda, para lograr la victoria definitiva.

Claro está que estos éxitos imaginarios no pueden ser creídos ya.

Se necesita ser muy majaderos y muy cínicos, para continuar proparando estos bulos cuando están agonizando.

Coincidiendo con estas noticias, el corresponsal de «L' Temp», ha comunicado el fracaso del contraataque de los rojos en los pueblos del sector Sur de la Capital, diciendo que a pesar de ir dirigidos por un general ruso y de emplear potentes tanques de bombardeo, los nacionales habían logrado una gran victoria, pudiéndose decir que habían destruido por completo a los marxistas.

El general ruso había quedado tan contrariado con este revés, que manifestó al Gobierno que era de todo punto imposible organizar la defensa de la Capital.

Estado nacional

por Pérez LABARTA

Han sido hasta ahora Estado y Nación dos conceptos insolitarios, es decir, no entranados entre sí. El Estado liberal que hemos conocido, producto de la llamada «soberanía nacional», fué incapaz de conocer, y por consiguiente de servir, el gran complejo histórico de aspiraciones, superiores al individuo y a la clase, que empujan a la sociedad a un destino histórico, que es la Nación, la Patria. Porque para el Estado liberal la Nación es una expresión numeral, todo lo más mayoritaria, sin designio para el futuro ni trabazón con el pasado, que puede en un momento cualquiera—alegre o triste—cambiar, modificar o revisar el rumbo, el cariz o la forma. Tal modo de concepción, siempre interina, sujeta a la veleidad eternamente estúpida de una voluntad mayoritaria, no es más que la alegre independencia racionalista que se enamora de sus creaciones políticas o de sus ocurrencias legislativas. No nos sirve; no puede servirnos. Para nosotros la Nación es una inquietud perenne en la Historia con designio formal, con rumbo ya determinado que está por encima de nuestro capricho y de nuestra inteligencia...

La concebimos como «unidad de destino histórico en lo universal. Y aquí está nuestra contraposición rotunda al concepto liberal de la Nación. Contra la suma, contra la expresión numérica, fofa y amorfa está nuestra «unidad».

En esto hemos acertado ya otro principio básico. Partamos para ello de la unidad. «La unidad, fe y disciplina» solo se concibe como una trayectoria. Aquí el golpe de muerte a ese Estado liberal, libro registro de libertades, estúpido contemplador de mil diversas anarquías, impasible ante la disolución de sí mismo y suicida por la dispersión de sus energías.

Pero la Unidad hemos dicho que es más que la «suma»: podríamos aclararla mejor con una totalización en la disciplina y la fe de un ideal supremo. El Estado tiene que ir, pues, a su compás; no puede permitirse esfuerzos ni funciones extrañas, fuera de sí, sino que debe obrar como coordinador.

Tenemos pues, contra el tipo de Estado liberal, desprovisto de sentido nacional, pasivo espectador de toda nuestra suerte de iniciativas, aún de las antinacionales,

siempre que se produzcan en el cauce «legal», un nuevo aunque antiguo tipo de Estado impulsor y totalitario que no siendo utensilio del interés individual o particular aislados, sea lo que la exacta claridad de nuestro credo define: «Instrumento totalitario al servicio de la integridad Patria».

El Estado no ha de sernos por tanto, ajeno y postizo como nos era el Estado liberal, al que solo veíamos como puntual recaudador de tributos y atrasado prestador de servicios públicos trastornados o como una agencia de orden público. El individuo tiene que ser en el Estado, que sentirse en el Estado, como pieza de su engranaje, bien en función familiar, municipal o sindical, sin el artificio de los partidos políticos o de agrupaciones que no representan los intereses vivos y actuantes de la Nación.

Porque se reconoce la familia como célula primaria, viva y funcional de la sociedad, de la Nación, como se reconoce la realidad comarcal, que es una economía peculiarísima, perfectamente dibujada, con adecuada expresión en el municipio, y al lado de estas funciones, ya adhieren el individuo al Estado, la sindical que recoge, defiende y explica el interés profesional o de clase y le coordina al unísono del interés nacional. Formidable contraposición a la representación de los partidos políticos.

Este es nuestro Estado. Actuante al servicio de la Unidad. Estado nacional con Fe y Disciplina que logra la identificación con la Nación, con la Patria.

Para ello nuestro pensamiento, análogo al de modernas corrientes que han salido para salvar a la Nación en Estados vacilantes, es rotundamente inconfundible. Mejor aún reclamaremos primicia en su concepción porque nuestro antecedente grandioso y ejemplar está suministrado por la arquitectura imperial del Estado español de D. Felipe II, impulsor de un gran pensamiento que hoy toina a reproducirse para salvar la civilización.

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y propaganda)

Discos con el himno de FALANGE
En breve se pondrán a la venta.
Dirigirse a Canalejas, 10.

Gran Hotel Europa

20 habitaciones con baño.—Teléfono en todas las habitaciones.—Ascensor, calefacción central

Teléfono 101. CACERES Plaza Mayor, 3

VIDA SINDICAL

Nuestro camarada secretario Territorial, Manuel Villarroi, habla al Sindicato obrero Nacional-sindicalista de empleados de Oficinas de Cáceres

El sábado a las ocho y media de la noche y en el salón denominado «La Gallega», se celebró un acto de divulgación de las doctrinas Nacional-sindicalistas, para informar a los obreros de este Sindicato, en qué ha de desenvolverse, su objeto y fines; asistiendo más de un centenar de empleados.

El camarada presidente de dicho Sindicato, Laurentino González, dió lectura a unas cuartillas que por su extensión, sentimos no publicar íntegramente y de las cuales informaremos en sus aspectos principales.

Comienza refiriéndose a su actuación como secretario de la Asociación anterior disuelta y al fracaso en la lucha por cuantas mejoras se sacrificaron en los últimos años, no consiguiendo implantar las primeras Bases de Trabajo, discutidas hace dos años y pendientes de recurso por no averirse a las conveniencias políticas, causa de conceder a unos mucho y a otros nada en absoluto.

Hace presente su pesamiento de no prestarse a desempeñar cargos directivos, obligándole a haber aceptado la gravedad de las actuales circunstancias y el concepto que tiene de la disciplina, respondiendo a la confianza depositada en él y a la que corresponderá noblemente en beneficio de esta olvidada clase.

Encarece a todos la obligación en que se encuentran de cooperar a la creación del nuevo Estado corporativo Nacional, como clase media, base esencial del funcionamiento e implantación del Nacional-sindicalismo, bajo la dirección protectora de Falange Española de las Jons, quien por medio de la constitución de Sindicatos verticales en todas las ramas de la producción, tiende a normalizar la vida sindical para estructurar lo antes posible, una economía nacional fuerte y libre, conviviendo armónicamente patronos y obreros.

Ruega a los asistentes estudien bien los veintisiete puntos del programa de Falange Española y en especial el epígrafe Economía y Trabajo, que colma por completo las legítimas aspiraciones del proletariado, siendo necesario sacar esa apatía y pesimismo para colaborar hacia el bien común, ocupando un puesto de honor en la cruzada que los falangistas están realizando con admirable tesón por todos los rincones de España; uncis con el fusil y otros con el corazón.

Expone los puntos principales en las Bases de trabajo como mejoras a establecer, para oficinas en general, cuya implantación constituye la vida legal y justa de esta sección para equipararse dignamente a otras secciones que ya las tienen y las cuales no debe haber temor de modificarse por ahora, disfrutando de una amplia autonomía para que cada especialidad estudie y resuelva sus necesidades dentro del apoyo de todos los camaradas sindicados.

Informa detalladamente de la situación en que se encuentran los camaradas de las Secciones de Banca, Contribuciones, Campsa, Unión Española de Explosivos, Audiencia, Juzgados, Caja Extremeña y Caja de Ahorros, enjuiciando imparcialmente la misión que a cada una de ellas corresponde dentro del Sindicato, venciendo personalismos que no concuerdan con la centralización conveniente a las normas a establecer para el funcionamiento administrativo de los mismos.

Se ocupa con atención de

la crítica situación de los empleados de la Audiencia, los cuales no se pueden considerar como funcionarios del Estado ni como empleados particulares, no pudiendo así establecer bases de trabajo y quedando a merced de sus jefes, que obtienen buenos ingresos, mientras ellos pasan hambre.

Hablando de la independencia de los Sindicatos dice: «La política no existe en ellos, surgimos a la vida sindical con un programa propio y por tanto completamente distinto a como fueron las sociedades obreras bajo el dominio socialista o los sindicatos católicos bajo la dirección protectora de la clase patronal.

Nosotros, con la noble colaboración de Falange Española, hemos de ser quienes desterramos del plano de la vida pública nacional la política de compadrazgo y enchufes, persecución y confusiónismo, que colocó a España al borde del abismo.»

Termina rogando no vean en sus palabras intención de molestar a nadie por su conducta pasada y ofreciéndose lealmente para trabajar por los postulados que deja expuestos, para conseguir las aspiraciones que en justicia la clase merece, y recomiendo escuchen con atención al camarada Manuel Villarroi, secretario Territorial, que por ausencia del camarada jefe, José Luna Meléndez, ha tenido la gentileza de compartir con nosotros unos momentos de charla para exponer las doctrinas del Nacional-sindicalismo, que hará una España grande y libre. ¡Arriba España! (Una ovación acepta convencida la charla del camarada presidente.)

Se levanta a hablar el secretario Territorial que es acogido con una gran ovación. Comienza diciendo que él está allí en cumplimiento de la disciplina. Dice que no es orador, por lo que pide a la concurrencia un poco de benevolencia. En la Falange—afirma—no existen grandes oradores y si hombres de ocasión dentro de una férrea disciplina. Debido a esta disciplina, ha llegado a ser la Falange lo que hoy es. Podéis tener la seguridad que de no haber existido ésta, no habríamos podido resistir el furor marxista ni la comprensión anárquica de las derechas.

Aconseja a todos, por tanto, una disciplina grande para lograr todas aquellas aspiraciones a que las masas humildes tienen derecho y que si debido a esta disciplina hay que imponer algún castigo, que no crean que es por capricho, sino con el sano objeto de conseguir que el castigado sea corregido y hacer de él el hombre íntegro que España necesita para hacerse grande.

Explica a continuación la doctrina de la Falange, diciendo que ésta no es un partido político, sino, más bien

POZAS

Se hacen toda clase de trabajos con miniaturas fotográficas, sobre sellos, sortijas, medallas, imperdibles

Prontitud en servir - Economía en el precio

Pintores, 13

Teléfono 435

Cáceres

un antipartido al que han acudido todos los hombres de buena voluntad desengañosos de la política tanto de izquierda como de derechas.

Una y otra eran totalmente incompletas, pues no reunían lo necesario para hacer la felicidad de los españoles.

Las izquierdas hablaban de justicia social, pero estaban apartadas de los deberes sacrosantos de la Patria, querían imponernos un Estado ateo, reñido con la conciencia católica de España y habían introducido en nuestro suelo la odiosa y terrible lucha de clases causante del infierno que hemos padecido. Y las derechas, si dedicaban grandes cánticos a la Patria y a la Religión, pero por sus grandes egoísmos son insolidarias con el hambre del Pueblo. Por eso la Falange llevó a su seno lo que tenían de buenas ambas tendencias.

Copió de las derechas ese amor a la Patria tan cantado por ellas y ese espíritu religioso que ha animado siempre a la mayoría de los españoles; y de las izquierdas, incorporó todo el contenido social que ellas llevaban y lo hizo suyo, para ir divulgándolo por todos los ámbitos de la Nación. La Falange, dado su programa revolucionario para la pronta implantación de una España mejor y más justa, es para todos los españoles, pero muy principalmente como podéis ver, para la clase obrera y clase media. De haber sido verdad todo aquello que decían los marxistas de que nosotros estábamos vendido a los capitalistas, ahora, en el triunfo, estaríamos con ellos; sin embargo, en cuanto tuvimos un poco de respiro, una ocasión para decirles al pueblo lo que éramos, fué aprovechada por nosotros, y expusimos nuestra doctrina profundamente antimarxista, pero también profundamente, rabiosamente, antipatista, con esa franqueza que es la característica principal de la Falange.

Detalla a continuación la forma de que se valdrá la Falange para derogar el Estado capitalista y su transformación en un nuevo Estado Sindicalista, abogando por la nacionalización de la Banca y por una Reforma Agraria Revolucionaria que implante al

pueblo campesino de una vez y para siempre, en aquellas tierras fértiles donde con el mínimo esfuerzo se saque un mayor rendimiento,

Y termina exhortando a los obreros para que se sindicalicen, explicando lo que significa la sindicación y las ventajas que se obtendrán de ella, luchando todos juntos por la total realización de lo que deja dicho, única forma de conseguir esa España Imperial, Una, Grande y Libre, que la doctrina Nacional-sindicalista preconiza. Arriba España. (Una enorme ovación acoge las últimas palabras del orador.)

CINE SOLIS

Teléfono 18
ARROYO DEL PUERCO (Cáceres)

Para el día 8, la gran película

El signo de la Cruz

En socorro de nuestros obreros

Lista de los señores que han contribuido a la suscripción abierta por la Alcaldía de Cáceres.

	Pesetas.
D. ^ª Rosa Montero Lucas (mensual)...	5
D. Ricardo Galán Sarval, id.	5
D. Luciano López Hidalgo, sus gastos de representación en Octubre...	547 50
D. Alfonso B. Sangüino	50
D. Aureliano Moreno	5
D. ^ª Isabel Cornelio (plato único).....	14
D. Celestino Cantos, (mensual)	5

Nota.—Las cantidades se reciben en la Secretaría del Ayuntamiento en los días laborables de nueve a una.

Casa JUAN
Cervezas
Vinos del país — Aperitivos
Parras núm. 18. Teléfono 512
CACERES

LAS MODAS
La casa que más barato vende
Pintores núm. 12. ————— CACERES

JORGE CAPDEVIELLE
Papelería y Librería Relojería «El Cronómetro»
Objetos de Escritorio —Plumas Stilográficas Menaje para Escuelas
Arte Religioso en
Medallas y Crucifijos.—Estampas y Postales Emblemas patrióticos
Obras Literarias Lo mejor en monturas y cristales
Las últimas producciones en NOVELAS TALLER DE COMPOSTURAS
SAN PEDRO, 17 APARTADO EN CORREOS, 79 CÁ CERES

JOYERIA, PLATERIA, RELOJERIA, OPTICA
GRAN TALLER DE COMPOSTURAS

Cruz Roja Española

Relación de las prendas de abrigo, para el Ejército, donadas y entregadas por los señores siguientes:

Doña Társila Reaño de Gil Alberola, un jersey, dos camisetos y dos pares de calcetines.

Doña Avelina de Blas Hurtado, un pijama, un calzoncillo, cuatro toallas, seis pañuelos y dos pares de calcetines.

Una familia de Logrosán, cuatro jerseys.

De varios pueblos del partido de Montánchez

Don Donacio Galán Flores, dos camisetos.

Don Juan Antonio Castro Córdoba, un cobertor.

Doña Zoila García, un cobertor usado y una toalla.

Doña María Antonia Mateos, un cobertor.

Don Antonio Senso, dos cobertores usados.

Don Pedro Franco Bautista, un cobertor usado.

Doña Trinidad Lozano, un cobertor nuevo.

Don Juan Lozano Flores, dos camisetos, y dos camisetos y un calzoncillo usado.

Doña Isabel Amores González, dos camisetos.

Don Blas Huertas Caballeros, dos chalecos de punto.

Don Federico Valiente Hoyos, una manta.

Don Marcelino Galán, 26 metros de tela para pijama.

Sucesores de Víctor García, una pieza de tela para pijama.

Don Jacinto Gozalo, dos pijamas, una gruesa botones, seis rollos de cinta y dos papeles de afilares.

Almacenes los Muchachos, una pieza de 25 metros de tela para pijama.

Don J. García Agúndez, 15 metros popelín pijama.

Don Nicomedes Jiménez, 20 metros de tela para pijama.

Don Rosendo Caso, 25 metros de tela para pijama.

Sucesores de Víctor García, 22 metros de tela para pijama.

Don Serafín Marín, una docena hiladillo blanco, una docena de carretes y una gruesa de botones.

Don José Correa, tres pijamas.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas veinticuatro horas.

NACIMIENTOS:

Francisco Sánchez Merino, hijo de Gregorio y Antonia. Dehesa Palomino,

Vicente Gómez Pauli, hijo de Vicente y Justina. Hornillo, 13.

Rosa Naranjo García, hija de Valeriano y Cecilia. Aldea Moret.

Santiago Morgado Polan, hijo de Francisco y Antonia. Sala de Maternidad.

Antonio Trujillo Iglesias, hijo de Antonio y Martira Trujillo, 35.

Micaela Marcelo Santamaría, hija de Manuel e Inés. Margallo, 108.

Ángela de Molano Bravo. Casa Cuna.

María García Campón, hija de Florentino y Petra. San Francisco, 14.

María del Pilar Barco Corbacho, hija de Marcial y de Máxima. Muñoz Chaves, 14.

MATRIMONIOS:

Ninguno.

DEFUNCIONES:

Francisco Suárez Montero, de 29 años; tuberculosis pulmonar. Hospital Provincial.

Agueda Barrantes Blasco, de 54 años; cáncer diabético. Trujillo, 37.

Rafaela Lubián García, de 64 años; Santa Gertrudis Alta, 23.

Jacinta Espada Leo, de 73 años; muerte natural. Hornos del Espíritu Santo.

José Ollero Pérez

ABOGADO
Gestor Administrativo Matriculado
Habilitado de Clases Pasivas
REPRESENTACIONES DE AYUNTAMIENTOS Y PARTICULARES
Gestiones de todas clases en las Oficinas Públicas
ROSO DE LUNA, 2 y 4.—TELÉFONO 349
CACERES

Se vende gramófono

marca alemana, con cincuenta discos, a toda prueba. 200 pesetas.

Razón: Barrio Busquet, número 3, segundo.

Se arrienda

Una habitación amueblada, exclusivamente para dormir. Gran ventilación. Muy económica. Se exigen referencias y se prefiere a dos amigos.

Razón: José Maestre.

Cervecería "EL SANATORIO"
FELIPE HOLGADO

TODOS LOS DIAS MARISCOS Y FIAMBRES
El Brocense, 1 y 3 Teléfono 204 CACERES

"SANTA ANA"
SANATORIO QUIRURGICO
Director: Dr. LEDESMA
CIRUGIA GENERAL—PARTOS—GINECOLOGIA TODO CONFORT—EDIFICIO MODERNO
PRECIOS MODERADOS — CALEFACCION
AVENIDA DE MAYO ——— TELÉFONO, 422

Desde Montánchez Se inaugura un grupo escolar y se entroniza el crucifijo en las clases

El domingo a las once de la mañana tuvo lugar en esta villa la inauguración de un espléndido grupo escolar construido en las afueras del poblado, en plena sierra, con clases para seis secciones, amplio campo escolar y demás dependencias propias de las escuelas graduadas. Para la construcción ha hecho el Ayuntamiento la aportación en metálico que exigen las disposiciones vigentes y ha dotado a las escuelas del material moderno preciso, con el préstamo de 70.000 pesetas que al efecto concertó con la Caja Extremeña y el Instituto Nacional de Previsión.

De Cáceres acudieron el inspector jefe de Primera Enseñanza y profesor de la Normal, don Antonio C. Floriano; el director de dicha Escuela, don Miguel A. Orti Belmonte; el consejero delegado de la Caja Extremeña, don León Leal Ramos; el jefe de la Sección Administrativa, don Nicasio Jiménez, y los directivos de la Asociación Provincial del Magisterio don Andrés Bermejo, don Francisco Sánchez Solís y don Manuel Medina.

Al acto asistió un gentío inmenso que llenaba completamente el campo escolar y sus alrededores de una colina próxima, desde la cual se dominaba perfectamente aquel espacioso campo, la comisión gestora presidida por el alcalde don Joaquín Sánchez y demás autoridades locales, el jefe de Falange y alcalde hasta hace dos días don Guillermo Nogales que en otra etapa en que ocupó la Alcaldía trabajó por la contrucción de los grupos escolares, los niños de las escuelas con sus maestros, la Falange local en correcta formación con la sección femenina y flechas, personalidades de todas las clases sociales del pueblo y la Banda de música.

Comenzó el acto con una misa de campaña que celebró el párroco don Francisco Flores Gordo, quien a su terminación dirigió la palabra a los fieles, comentando con unión y elocuencia la significación religiosa del acto, el interés que debe inspirar la infancia, la necesidad de la sólida educación cristiana para que en el corazón de las nuevas generaciones no prendan ideas de destrucción ni sentimientos de odio, y sea el amor que predicó Jesús el que reine en las almas, para hacer una España grande y libre.

Después, el maestro nacional don José Sánchez Donaire, hizo resaltar la significación de los dos actos que se celebraban: el de los nuevos locales, cuya construcción, desde hace diez años, había venido gestionando el Magisterio local, y el de la entronización del crucifijo, que es la señal del cristiano que debe presidir la angusta y trascendental labor de la escuela, para hacerla más eficiente y saciar las ansias del alma humana que no puede vivir en paz sin religión, ofreciendo todo el entusiasmo y voluntad del Magisterio para consagrar sus desvelos a los niños, en bien del pueblo y de España, terminando con un caloroso llamamiento a los padres para que presten su indispensable colaboración a la obra de la Escuela.

Las niñas Francisca Gil Galo y Valentina Caballero, recitaron con gran sentido y entonación poesías alusivas al acto que se celebraba, y después don León Leal pronunció un discurso de aplauso al pueblo por el esfuerzo que había realizado para consagrar a sus niños un magnífico grupo escolar, felicitando a cuántos se habían interesa-

do por esta gran mejora para Montánchez, a la que se había complacido en asociarse la Caja Extremeña, facilitando al Ayuntamiento los fondos que éste necesitó para tal fin, gracias a la modalidad de las inversiones sociales de los fondos de previsión que ha hecho posible se realicen en España y concretamente en Extremadura, numerosas obras de cultura y de sanidad que han hecho más fecunda la obra de los Seguros Sociales de que se preocupan para intensificarlos todos los países modernos y que no pueden faltar en ningún empeño de justicia social y de mejoramiento de la vida nacional, y recordando a este propósito la disposición que, a poco de constituida, dictó la Junta de Defensa de Burgos para que en el territorio a ella sometido se velase por la observancia de los seguros de accidentes del trabajo, retiro obrero y demás seguros sociales, en defensa de los derechos de los trabajadores, y para que las disposiciones que los rigen sean fielmente cumplidas, destacando, después, cómo a más del contenido de justicia que esas otras leyes tutelares del trabajo encierran, tienen una gran esencia cristiana que solemnemente hizo resaltar el canciller alemán cuando al presentar al Parlamento de aquel país las leyes sobre seguros sociales, comenzó diciendo: «Venimos a hacer cristianismo práctico», logrando que, en efecto, fuese Alemania una nación modelo en el campo del seguro social.

El señor Leal concluyó excitando a todos a que esas leyes y cuantas otras tiendan a mejorar al desvalido sean cumplidas, no solo fiel, sino gustosamente, con complacencia interior y hasta, si es preciso, con la abnegación que impone esta obra de sacrificio que exige de todos los buenos españoles el necesario para que se tutele debidamente el trabajo y se remedien los estragos del paro obrero y evite la miseria de los económicamente débiles; todo esto no solo por humanidad sino por motivos religiosos y del más acendrado patriotismo. La justicia y la caridad cristiana así lo exigen y España así ha de esperarlo de los buenos españoles.

El público prorrumpió en frenéticos vivas a España. Hizo después uso de la palabra el señor inspector de Primera Enseñanza, don Antonio Floriano que, en elocuentes párrafos que arrancaron grandes ovaciones, después de felicitar al pueblo de Montánchez por la construcción de las nuevas escuelas y por disponerse a entronizar el crucifijo en aquel santo recinto, dice que se felicitaba a sí mismo por ser la tercera vez que se le presentaba la ocasión de presenciar actos tan emocionantes como éste, en el que se reintegraba la imagen de Jesús Crucificado a las escuelas, para presidir la labor de los niños y de los maestros en la labor de la formación de las generaciones futuras que han de constituir la España grande, por la que todos aspiramos.

Excitó a los maestros para cuidar las tiernas intelligen-

Nación. Unidad. Imperio.

1 Creemos en la suprema realidad de España. Fortalecerla, elevarla y engrandecerla es la apremiante tarea colectiva de todos los españoles. A la realización de esa tarea habrán de plegarse inexorablemente los intereses de los individuos, de los grupos y de las clases.

2 España es una unidad de destino en lo universal. Toda conspiración contra esa unidad es repulsiva. Todo separatismo es un crimen que no perdonaremos.

La Constitución vigente, en cuanto incita a las segregaciones, atenta contra la unidad de destino de España, por eso exigimos su anulación fulminante.

3 Tenemos voluntad de Imperio. Afirmamos que la plenitud histórica de España es el Imperio.

Reclamamos para España un puesto preeminente en Europa. No soportamos ni el aislamiento internacional ni la mediocritad extranjera.

Respecto de los países de Hispanoamérica, tendemos a la unificación de cultura, de intereses económicos y de poder. España alega su condición de eje espiritual del mundo hispánico como título de preeminencia en las empresas universales.

4 Nuestras fuerzas armadas —en la tierra, en el mar y en el aire—habrán de ser tan capaces y numerosas como sea preciso para asegurar a España en todo instante la completa independencia y la jerarquía mundial que le corresponde.

Devolveremos al Ejército de tierra, mar y aire toda la dignidad pública que merece y haremos, a su imagen, que un sentido militar de la vida informe toda la existencia española.

5 España volverá a buscar su gloria y su riqueza por las rutas del mar. España ha de aspirar a ser una gran potencia marítima, para el peli- gro y para el comercio.

Exigimos para la Patria igual jerarquía en las flotas y en los rumbos del aire.

Estado. Individuo. Libertad.

6 Nuestro Estado será un instrumento totalitario al servicio de la integridad Patria.

Todos los españoles participarán en él al través de su función familiar, municipal y sindical. Nadie participará al través de los partidos políticos. Se abolirá implacablemente el sistema de los partidos políticos con todas sus consecuencias: sufragio inorgánico, representación por bandos en lucha y Parlamento del tipo conocido.

cias infantiles, con la mirada y el corazón puesto en Dios, del que ha de venirles la ciencia sublime de la salvación de las almas y en la Patria a la que todos debemos amar.

Después, dirigiéndose a los niños, les dijo que siguieran buenos, fieles y respetuosos, escuchando las lecciones de sus profesores, porque de este modo llegarían a ser todos buenos ciudadanos españoles y formarían una generación de la que España podrá sentirse orgullosa.

Finalmente don Guillermo Nogales expresó la gratísima emoción que sentía al ver convertido en realidad el que había sido su anhelo de tan-

Almacenes de Hierros, Aceros, Vivería, Ferrería y Colonias

SOBRINO DE GABINO DIEZ

Tela metálica -- Batería de cocina -- Conservas de todas clases -- Té, chocolate y comestibles -- Toda clase de cerjería, inodoros, herramientas, básculas, pesas y romanas

Moret, 40 y Pintores

Teléfono 171

CACERES

Plaza de América

Teléfono 290

Falange Española de las J. O. N. S. NACIONAL SINDICALISMO

7 La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores eternos e intangibles.

Pero solo es de veras libre quien forma parte de una nación fuerte y libre.

A nadie le será lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria. Una disciplina rigurosa impedirá todo intento dirigido a envenenar, a desunir a los españoles o a moverlos contra el destino de la Patria.

8 El Estado nacionalsindicalista permitirá toda iniciativa privada compatible con el interés colectivo, y aun protegerá y estimulará las beneficiosas.

Economía. Trabajo. Lucha de clases

9 Concebimos a España en lo económico como un gigantesco sindicato de productores. Organizaremos corporativamente a la sociedad española mediante un sistema de sindicatos verticales por ramas de la producción, al servicio de la integridad económica nacional.

10 Repudiamos el sistema capitalista, que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes propicias a la miseria y a la desesperación.

Nuestro sentido espiritual y nacional repudia también el marxismo. Orientaremos el impetu de las luchas laborales, hoy desearriadas por el marxismo, en el sentido de exigir su participación directa en la gran tarea del Estado nacional.

11 El Estado nacionalsindicalista no se inhihirá cruelmente de las luchas económicas entre los hombres, ni asistirá impasible a la dominación de la clase más débil por la más fuerte. Nuestro régimen hará radicalmente imposible la lucha de clases, por cuanto todos los que cooperan a la producción constituyen en él una totalidad orgánica.

Reprobamos e impediremos a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen del trabajo.

12 La riqueza tiene como primer destino —y así la afirmará nuestro Estado— mejorar las condiciones de vida de cuantos integran el pueblo. No es tolerable que masas enormes vivan miserablemente mientras unos cuantos disfrutan de todos los lujos.

13 El Estado reconocerá la propiedad privada como medio lícito para el cumplimiento de los fines individuales, familiares y sociales, y la protegerá contra los abusos del gran capital financie-

ro, de los especuladores y de los prestamistas.

14 Defendemos la tendencia a la nacionalización del servicio de banca y, mediante las corporaciones, a la de los grandes servicios públicos.

15 Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Las entidades públicas sostenidas necesariamente a quienes se hallen en paro forzoso.

Mientras se llega a la nueva estructura total, mantendremos e intensificaremos todas las ventajas proporcionadas al obrero por las vigentes leyes sociales.

16 Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacionalsindicalista no tributará la menor consideración a los que cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

Tierra

17 Hay que elevar a todo trance el nivel de vida del campo, vivero permanente de España. Para ello adquiriremos el compromiso de llevar a cabo sin contemplaciones la reforma económica y la reforma social de la Agricultura.

18 Enriqueceremos la producción agrícola (reforma económica) por los medios siguientes:

Asegurando a todos los productos de la tierra un precio mínimo remunerador.

Exigiendo que se devuelva al campo para dotarlo suficientemente, gran parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios intelectuales y comerciales.

Organizando un verdadero Crédito Agrícola nacional, que al prestar dinero al labrador a bajo interés con la garantía de sus bienes y de sus cosechas le redima de la usura y del caciquismo.

Difundiendo la enseñanza agrícola y pecuaria.

Ordenando la dedicación de las tierras por razón de sus condiciones y de la posible colocación de los productos.

Orientando la política arancelaria en sentido protector de la agricultura y de la ganadería.

Acelerando las obras hidráulicas.

Racionalizando las unidades de cultivo, para suprimir tanto los latifundios desperdiciados, como los minifundios antieconómicos por su exiguo rendimiento.

19 Organizaremos socialmente la Agricultura por los medios siguientes:

Distribuyendo de nuevo la tierra cultivable para instituir la propiedad familiar y estimular enérgicamente la sindicación de labradores.

Redimiendo de la miseria en que viven a las masas humanas que hoy se extienden en arañar suelos estériles, y que serán trasladadas a las nuevas tierras cultivables.

20 Empezaremos una campaña infatigable de repoblación ganadera y forestal, sancionando con severas medidas a quienes la entorpezan e incluso acudiendo a la forzosa movilización temporal de toda la juventud española para esta histórica tarea de reconstruir la riqueza patria.

21 El Estado podrá expropiar sin indemnización las tierras cuya propiedad haya sido adquirido o disfrutada ilegítimamente.

22 Será designio preferente del Estado nacionalsindicalista la reconstrucción de los patrimonios comunales de los pueblos.

Educación Nacional Religión

23 Es misión esencial del Estado, mediante una disciplina rigurosa de la educación, conseguir un espíritu nacional fuerte y unido e instalar en el alma de las futuras generaciones, la alegría y el orgullo de la Patria.

Todos los hombres recibirán una educación premilitar que les prepare para el honor de incorporarse al Ejército nacional y popular de España.

24 La cultura se organizará en forma de que no se maldogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a los estudios superiores.

25 Nuestro movimiento incorpora el sentido católico —de gloriosa tradición y predominante en España— a la reconstrucción nacional.

La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades respectivas, sin que se admita intromisión o actividad alguna que menoscabe la dignidad del Estado o la integridad nacional.

Revolución Nacional

26 Falange Española de las J.O.N.S. quiere un orden nuevo, enunciado en los anteriores principios. Para implantarlo, en pugna con las resistencias del orden vigente, aspira a la revolución nacional.

Su estilo preferirá lo directo, ardiente y combativo. La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y de sacrificio.

27 Nos afanaremos por triunfar en la lucha con solo las fuerzas sujetas a nuestra disciplina. Pactaremos muy poco. Sólo en el empuje final por la conquista del Estado gestionará el mando las colaboraciones necesarias, siempre que esté asegurado nuestro predominio.

Nota a los médicos

Necesitando con urgencia instrumental quirúrgico para la Sección de Cirugía del Hospital de Sangre, de esta capital, se ruega a todos los falangistas médicos o simpatizantes, que en el plazo de cinco días, envíen la mayor cantidad posible de dicho instrumental.

Audiencia Territorial, Hospital de Sangre de F. E., Sección de Cirugía.
¡Arriba España!

Propaguen LA FALANGE

CALZADOS PEÑA

EXTENSO SURTIDO Y BUEN PRECIO

BASILIO SÁNCHEZ ALCÓN

Teléfono, 277 CACERES

Candela y Compañía

(Sociedad Limitada) CACERES

ALMACENES DE COLONIALES, MADERAS YESOS, CEMENTOS, CAÑIZOS

Vendedores exclusivos para la provincia

de los lubricantes marca

SHELL y del material

PIZARRITA (tubos, depósitos y planchas)

Teléfonos: Oficinas, núm. 7. Almacenes, núm. 146

Romancero en prosa de la Guerra Azul

Alguien llama a la puerta

Por Teófilo ORTEGA

Iba España sin rumbo, como una embarcación herida por la galerna, cuando una tarde de Julio alguien llamó a su puerta.

Fué un rudo golpe, promovedor magnífico de emociones, que levantaron el vuelo como bandada de palomas, ávidas de distancias.

La noble casa que supo de horas y de años y aun de siglos de espléndida gloria, pasaba por instantes de anulación y desfallecimiento. Era muy difícil definir su estado. ¿Dormía? ¿Soñaba? ¿Vivía?

Muchos de nosotros peinaremos algunas canas y ellos en cambio llegarán fuertes y frescos, sanos y optimistas. Dispuestos a seguir.

Serán estos hombres de mañana, los flechas de hoy, que abrirán nuevos cauces y caminos al Imperio Azul. Son los mismos que en este amanecer Imperial tienen doce, quince años, y que ponen proa a la juventud y a la tarea de consolidar el Imperio, con un principio bien distinto del que tuvimos nosotros. Nacen a la juventud y a la ambición de una España grande, entre fusiles, proclamas y muertes gloriosas. Lo que podemos esperar de ellos no tiene límites; es infinito. Estaban formados con la arcilla de nuestros dolores, de nuestras torturas, y acuna a muchos que apenas han salido de su niñez el rumor alegre y emocionante de los romances de guerra, que surgen en puro paralelo con el silbar de las balas.

En su carne no existen huellas de pecado, ni punzadas de remordimiento. Surgieron en instantes en que tibieza o cobardía aparecían desterradas, porque en España Azul se escuchaba de continuo, desde las trincheras del campo o de la ciudad, lección de muerte valerosa. Han surgido a la vida, en una España que tiene ahora su glorioso año primero. Han nacido y nacido España Azul con ellos.

Obred, camaradas, esperándoos. Obredos aguardando su llamada a la puerta que se escuchará en el silencio de cualquier noche, impacientes por ayudarnos. Obredos de manera que cuando lleguen nos aprueben, que nunca podamos sentir ante su mirada limpia el más leve reproche de nuestra conciencia.

Alguien llamará a la puerta de España pronto. Esas «flechas» aún libres, por tempranas, tendrán yugo de edad y entonces, ¡ay de los que no escucharon su rumor y obedecieron a su noble exigencia! Camisas azules de mañana inquirirán cómo cumplimos el deber de hoy. ¡Obredos, camaradas, con el justificado temor a la severidad de sus juicios futuros..!

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y Propaganda de F. E.)
(De «F. E.» de Sevilla)

Proyectaremos. Se construirá. Sobre lagunas, como la Italia de Benito Mussolini, se elevarán ciudades. Será realidad lo que parecía sueño cuando España se hallaba bajo el castigo de la tormenta horrorosa: el hecho venturoso de ver a todo trabajador unido, sin diferenciarse obreros ni patronos, que todos somos ruedas o tornillos, direcciones o tuercas, en cada una de las cuales reside el buen funcionamiento de la maquinaria fundamental: la producción. Eso de la lucha de clases se reservará para definir los grandes azotes de la humanidad. Así como la referencia a las epidemias del cólera, la historia de las erupciones del Vesubio, o la catástrofe espiritual y sangrienta que desató Lutero con la reforma.

Pero no duermas, pese a

tanta tranquilidad. Apenas hombre de la España Azul, las puertas de nuestra casa permanecerán en silencio unos años. Después y más clamoroso, habrá un llamamiento a las puertas de la España Azul.

¡Tan! ¡Tan! ¡Tan!
Se oír la petición insistente de ¡Paso! ¡Paso! ¡Paso! con vivo deseo de incorporación. Asomaremos la cabeza por la ventana, y confundidos con la noche, difícilmente visibles, otras camisas azules desfilarán por las calles.

Entregado por la Junta Auxiliar de Torremocha y donado por vecinos del mismo pueblo, veintisiete camisas de abrigo, treinta y ocho camisas, veintiocho calzoncillos de punto, treinta y siete pares de calcetines, seis sábanas, cuatro almohadones, tres camisas y dos libras de chocolate.

Doña Angela Asensio de Acha, de Cáceres, tres camisas y dos mantas.
Don Vicente Baño Jimeno, de idem, dos jerseys.
Doña María Galindo de la Montaña, de idem, un chaleco abrigo de punto.
Sra. de don Urbano Moreno, de idem, seis camisas.

Doña María Fernández García Aguilera de Agúndez, de idem doce camisas.
Sta. María Rodríguez Domínguez, de idem, un jersey.
Doña Julia Sánchez Hernández, viuda de Masides, de id., 6 camisetas, tres calzoncillos de punto, tres idem de lienzo y diez y ocho pares de calcetines.
Don Cipriano Salas, de idem, diez camisetas.
Sra. de don Pedro López Cruz, de idem, dos camisas.

Doña María Jiménez Aguirre, de Cáceres, dos camisetas.
Don Miguel Jiménez Aguirre, de Cáceres, dos camisetas.

Relación de las prendas de abrigo entregadas en este Gobierno civil, con destino a las fuerzas que luchan en el frente:

Gobierno civil

Relación de las prendas de abrigo entregadas en este Gobierno civil, con destino a las fuerzas que luchan en el frente:

Don Miguel Jiménez Aguirre, de Cáceres, dos camisetas.

Doña María Jiménez Aguirre, de Cáceres, dos camisetas.

Sindicato Obrero Nacional-Sindicalista de empleados de oficinas de Cáceres

Se advierte a todos los pertenecientes al Sindicato, que conforme a nuestro reglamento, es obligatorio el uso de la camisa azul con el emblema del Sindicato en el bolsillo derecho, y el yugo y flechas de Falange, en el izquierdo.

Con objeto de que todos puedan proveerse de las camisas, si ya no las tuvieren, se ha concedido un plazo hasta el día 10 de los corrientes para que las usen, en la inteligencia de que transcurrido dicho plazo, se impondrán sanciones a quienes no usen la camisa, que es reglamentaria.

Igualmente se hace saber a todos los que aún no hayan recogido su carnet, pueden hacerlo mediante la entrega de una fotografía en las Oficinas del Sindicato, General Ezponja, 1, 2.º.

La Junta Directiva.

Café VIENA
CARLOS MUNICIO
Pintores, 16 Teléfono 174
CÁCERES

Casa Castaño
MORET, 7 TELEFONO, 197

Dice Galarza
Burgos, 3, 4 t.
El moribundo ministro de la Gobernación rojo, ha publicado una nueva proclama para organizar la defensa de Madrid.

En el sector de Sigüenza
La columna del general Moscardó
Burgos, 3, 4 t.—Las columnas del general Moscardó han realizado un avance de ocho kilómetros, habiendo ocasionado a los rojos gran número de muertos.

Un ataque contra Brunete
Burgos, 3, 4 t.
Siguiendo su táctica de siempre los rojos han intentado un contraataque contra Brunete, habiendo sido rechazados enérgicamente, quedando en nuestro poder más de 300 muertos, varias ametralladoras y buen número de fusiles.

Continúan los saqueos
Burgos, 3, 4 t.
Los saqueos se ejecutan ahora principalmente en los domicilios de súbditos extranjeros que habían sido respetados.

Para la defensa de Madrid
Burgos, 3, 4 t.
Se asegura que para dirigir la defensa de Madrid, ha sido encargado el agregado Militar de la Embajada Soviética, en unión de otros jefes rusos.

Anúnciese en "La Falange"

Servicio Internacional de Prensa

Praga.—El ministro de negocios Extranjeros expuso a las comisiones de las dos cámaras la situación de la política exterior. Refiriéndose a la cuestión de la reforma de la S. de N., dijo que no puede admitir que la asamblea de este organismo revoque el artículo 19 del pacto y tampoco se puede admitir que la asamblea se encargue de dar satisfacciones a los descontentos. Al contrario, nosotros tememos que una discusión demostrativa referente a las ingerencias del pacto, no servirán a la causa de la paz.

En cuanto a la cuestión de la neutralidad belga, dijo: Nuestra situación geográfica es muy diferente a la de Bélgica. Nosotros no tenemos la esperanza de que un estado europeo nos aporte seriamente una asistencia militar contra un agresor, y si nosotros no garantizamos esta asistencia, es no solamente porque tenemos que respetar los tratados a que nos obligamos, sino también porque todos nuestros esfuerzos van encaminados a consolidarnos y vigilar estos tratados. Checoslovaquia nunca tuvo conflictos serios con Alemania, Italia ni Austria y por esto aplaudirá toda tentativa honesta de cooperación económica en la Europa central, siempre que esté de acuerdo con la política general.

Respecto a las relaciones de Checoslovaquia con los otros Estados, dice que la política externa del Gobierno de Praga, sigue siempre con firmeza su línea directriz, lo que quiere decir que sus relaciones con los Estados aliados no fueron modificadas y que ninguna modificación de importancia se producirá en las relaciones con los demás Estados. Checoslovaquia desea tener las mejores relaciones con todas las naciones vecinas, en lo que se refiere principalmente a Alemania, Polonia e Italia.—(D. N. B.)

Berlin.—El jefe de la organización nacional-sindicalista en el extranjero, Bohle, irá a Viena, donde pasará algunos días como huésped del embajador Von Papen. Visitará la colonia alemana de Viena y pronunciará un discurso en la Gran Sala de Concursos. Siguidamente irá a Venecia y Florencia, invitado por el jefe de la organización fascista, ministro Parini.—(D. N. B.)

Roma.—Se anuncia que la respuesta italiana a la carta del presidente del Comité de no intervención, referente a las acusaciones soviéticas contra Italia, Alemania y Portugal, será entregada a su destinatario.—(D. N. B.)

Sofía.—Informes oficiales comunican que el ministro de Transportes y el ministro de Instrucción presentaron hoy su dimisión. Los dos citados ministros, que son miembros del movimiento popular de Zankoff, justificaron su dimisión, declarando que el Gobierno no estaba en situación de proceder a las elecciones generales prometidas a principios de Julio.

En cuanto al presidente del Consejo y los demás miembros del gabinete, se pronunciaban por el aplazamiento de las elecciones y quieren explicar esta decisión por medio de un manifiesto. Los

ministros dimisionarios se opusieron a esta medida. El presidente del Consejo anunció al Rey, que el gabinete estaba completo. A excepción del ministro de Agricultura, que es miembro del grupo democrático, todos los demás miembros del gabinete, no pertenecen a ningún partido.—(D. N. B.)

París.—«Le Temps» hace una interesante crítica de la política de seguridad colectiva, que termina con un terrible choque. El periódico escribe que la situación extraordinaria creada por la victoria de los aliados, no estaba conforme con el espíritu del convenio.—(D. N. B.)

París.—La Asociación de los contribuyentes, intenta entablar un proceso contra Blum y Auriol por emisión fraudulenta de papel de crédito. El procurador de la República había rehusado seguir procedimiento según intenta esta Asociación. Los dos ministros son acusados de haber declarado cuando la emisión del empréstito que el franco no sería devaluado. (D. N. B.)

Las conversaciones del Conde Ciano

Jaca 3, 4 t.—Se anuncia que dentro de breves días saldrá para Viena el ministro de Negocios extranjeros italiano conde de Ciano, para celebrar unas conferencias con el jefe del gobierno austriaco.

Un manifiesto del rector de la Universidad de Zaragoza

Jaca 3, 4'30 t.—El rector de la Universidad de Zaragoza ha dirigido un manifiesto a la opinión, protestando contra la nota radiada por la emisora de Unión Radio de Madrid en la que los ateneístas melenudos compinches de verrugas, a los que se ha dado en llamar intelectuales, atacan a nuestro glorioso Ejército dirigiéndoles los más duros calificativos.

Dice el rector de Zaragoza en su vibrante manifiesto, que, olvidan sin duda los ateneístas ha bombardeado sin más fin que el de sembrar la destrucción, ciudades abiertas como Zaragoza, el albergue de niños desvalidos de Huesca, Teruel, Burgos, Vitoria, Granada, Córdoba, etc., etc.

Al protestar de los bombardeos, estos desalmados intelectuales se consideran como amparados de los crímenes, saqueos y robos de los marxistas. Es un caso del cinismo ilimitado de estos señores, que sin más título que el de pertenecer a la Institución Libre de Enseñanza, no han proporcionado el más insignificante servicio a la Patria.

Por ello protesta con toda energía ante el caso de incalificable desfachatez de los desaprensivos ateneístas.

MARIÑO
MOSÁICOS, CEMENTOS, YESO
y toda clase de materiales para construcción.
Carretera de Medellín CÁCERES
Teléfono, 147.

JAVIER FOTOGRAFO
Fotografía: Pintores, núm. 12 Teléfono, núm. 268
Venta de Artículos: Pintores, núm. 23 Teléfono, núm. 241
CÁCERES

GRAN BAZAR
Almacenes de muebles : - : - : Loza y Cristal
SERGIO CORDERO
San Pedro núm. 5. CÁCERES